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Jup, darüber bin ich am Wochenende auch schon gestolpert. Apple hat auf die Verbindung auf
Die-Ebene sogar ein Patent. Noch ist aber nicht ganz klar, ob sie das technisch schon
realisieren können. Und wie schon erwähnt ist technisch beim M1 Max nichts auf die
Verbindung von mehr als zwei "verschmolzenen" Dies vorbereitet. Sowohl DART als auch der
Apple Interrupt Controller sind beim M1 Max auf maximal zwei Dies ausgelegt, wie es nun beim
M1 Ultra der Fall ist. Die Basis wäre dann also definitiv ein anderer Chip und kein M1 Ultra.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740362#post740362
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